



Haftungsausschluss – Hunde

Gut erzogene und stubenreine Hunde sind im Chalet herzlich willkommen. Der Aufenthalt mit Hund erfolgt ausschliesslich unter folgenden Bedingungen:

1. Haftung

Der Hundehalter haftet uneingeschränkt für alle durch das Tier verursachten Schäden, einschliesslich, aber nicht beschränkt auf:

- Beschädigung oder Verschmutzung von Möbeln, Teppichen, Böden, Türen, Wänden oder Textilien
- Verletzungen von Personen oder anderen Tieren

2. Verhalten & Aufsicht

- Hunde dürfen nicht unbeaufsichtigt im Chalet oder auf dem Grundstück zurückgelassen werden, ausser sie sind daran gewöhnt, allein zu bleiben und bellen nicht.
- Aus Rücksicht auf andere Gäste sind Hunde in allen Gemeinschaftsbereichen anzuleinen.
- Hunde gehören weder aufs Sofa noch ins Bett. Das Sofa darf nur genutzt werden, wenn eine Hundedecke daruntergelegt wird.

3. Reinigung & Hygiene

Der Halter ist verpflichtet, Hinterlassenschaften des Hundes sofort zu entfernen – im Innen- wie im Aussenbereich.

- Bei starker Verschmutzung oder Geruchsbelästigung behalten wir uns vor, zusätzliche Reinigungsgebühren zu berechnen (z. B. Teppich- oder Polsterreinigung).
- Das Auslegen oder Nutzen von Hundetoilettenmatten im Chalet ist nicht gestattet.

4. Deposit

Bei Anreise wird auf der hinterlegten Kreditkarte eine Reservation in Höhe von CHF 250 pro Tag (max. CHF 2000) vorgenommen.

Diese Reservation dient als Sicherheitsleistung und wird 48 Stunden nach Abreise, nach erfolgter Reinigung und Kontrolle des Chalets, automatisch wieder freigegeben, sofern keine Schäden oder Zusatzkosten festgestellt wurden.

Sollten Schäden oder ausserordentliche Reinigungskosten auftreten, nehmen wir vor einer Belastung der Kreditkarte Kontakt mit Ihnen auf, um den Sachverhalt sowie mögliche alternative Zahlungsmethoden zu besprechen.

Mit meiner Unterschrift bestätige ich, diese Bedingungen gelesen, verstanden und akzeptiert zu haben.

Datum: _____

Unterschrift Gast: _____



Liability Disclaimer – Dogs

Well-behaved and house-trained dogs are warmly welcome at the chalet.
Stays with dogs are permitted only under the following conditions:

1. Liability

The dog owner is fully liable for any damage caused by the animal, including but not limited to:

- Damage or soiling of furniture, carpets, floors, doors, walls, or textiles
- Injury to persons or other animals

2. Behaviour & Supervision

- Dogs may not be left unattended in the chalet or on the property, unless they are used to being alone and do not bark.
- Out of respect to other guests, dogs must be kept on a leash in all public areas.
- Dogs are not allowed on sofas or beds. The sofa may only be used if covered by a dog blanket, which we will supply upon request.

-

3. Cleaning & Hygiene

Owners are required to remove any waste left by their dog immediately – both indoors and outdoors.

- In the event of heavy soiling or unpleasant odours, we reserve the right to charge additional cleaning fees (e.g. carpet or upholstery cleaning).
- The use of dog toilet pads inside the chalet is not permitted.

4. Deposit

Upon arrival, a pre-authorisation of CHF 250 per day (maximum CHF 2000) will be placed on your credit card.

This pre-authorization serves as a security deposit and will be automatically released 48 hours after departure, once the chalet has been cleaned and inspected, provided that no damage or extra costs have been identified.

If any damage or extraordinary cleaning costs occur, we will contact you before charging the credit card to clarify the matter and discuss possible alternative payment methods.

By signing below, I confirm that I have read, understood and accepted these terms.

Date: _____

Guest's Signature: _____